



2024.5月号

SUWADA NEWS RELEASE

今月も **SUWADA** の活動をご紹介する「ニュースレター」をお届けします。

桜が散り新緑が芽吹き始めた新潟では、いよいよ田植えの季節がやってきました。米農家の方々は田んぼを耕し、水を張り、手際よく稻を植え付けていきます。

実は、SUWADAの工場からこの時季だけ見られる素晴らしい景色がささやかな楽しみになっています。

夕方になると、越後平野に広がる水田に大きな夕日が反射して鏡のような美しい風景が広がります。夏に近づくにつれてこの水鏡は苗に覆われていってしまいます。

今しかない美しい景色に癒されながら、輝く5月がスタートしました！



今月のニュース

- 三条廻合戦に参戦！ | 2p
- RHC Chelsea Flower Show 2024 | 3p
- ビューティーワールド&レストラン・カフェ | 4p



SUWADA Official IG

最新情報はこちら

いか 三条凧合戦に三条鍛冶集団として今年も参戦！



6月1日(土)・2日(日)の2日間、三条防災ステーションにて開催される三条凧合戦にSUWADAも参戦します！

三条凧合戦（いかがっせん）は、新潟県三条市で毎年旧暦の端午の節句（5月下旬から6月初旬）周辺の土曜日～日曜日に2日間にわたり開催される、六角巻凧（いか）を使用したイベントです。三条市内の30組もの凧組が凧を威勢良く三条の空に揚げて合戦を行います。

SUWADAは近隣工場であるタダフサ・山村製作所等、同業の鍛冶屋の面々とタッグを組み、「三条鍛冶集団」として参戦いたします！

新しい凧組として立ち上がってから今年で3年目を迎える若い鍛冶集団。右も左も分からなかった初年度から練習を重ね、年々力を付けてきました！

昨年は、健闘するも上位入賞まで食い込むことはできませんでしたが、結成から3年目の今年こそ、さらなる飛躍をしたいと思います！

いか ※ちょっと耳より情報「三条凧合戦の歴史」



三条凧合戦の起りは、江戸時代の慶安2年（1649）に陣屋が設けられたところから始まります。※陣屋：領主の所領の拠点のこと。

もともと端午の節句に藩主が名君である事を祝して、四角凧いかを揚げましたが、その後、端午の節句に陣屋と町民で全町を挙げて凧合戦いかがっせんが始まりました。

陣屋側は、農民の働き盛りの若手から選手を募り、酒食をもてなしました。凧の大きさも100枚張～200枚張の大凧いかで、糸も親指ほどの太さでした。町民は、30枚張～50枚張の比較的小さい凧いかで、糸も細いものだったので、合戦をした場合、毎回陣屋側が勝利していたそうです。

しかし、町民も毎年負けているのは面白くないため、弱い風でも揚がりやすく、コントロールも自由自在に出来るよう、凧の形を六角形に変え、細糸で太糸を切る技術を磨き、毎年町民が勝利するようになったと言われています。

その後陣屋側も六角凧に変え、互いに凧いか揚げの技術を競い合ったそうです。このような経緯で、三条市は世界の「六角巻凧いか発祥の地」と言われています。

大空に舞い上がる SUWADA 凧

今年も切尔西フラワーショウ 2024 に出展します！



ブライアンと遭遇。

イギリス王立園芸協会（RHS）が主催し世界最高のガーデン・ショウと名高い「切尔西フラワーショウ」に今年も SUWADA が出展いたします！ショウは5月20日から25日までの6日間、ロンドンの切尔西王立病院にて開催されます。

1862年にスタートしたこのガーデン・ショウには、英国ロイヤルファミリーや世界中のVIPが数多く訪れます。昨年はなんと、英国初・世界的ロックバンドQUEENのギタリストであるブライアン・メイさんともお会いすることができました！

会場の SUWADA ブースでは園芸愛好家の方々に向けて、ガーデンのお手入れに欠かせない剪定鋏や、盆栽専用鋏など園芸に関する商品を多数販売しています。

毎年必ず訪ねてくださる常連の方から、刃を長持ちさせる方法や刃の研ぎ方などの質問をいただくことも多く、現地で刃物に関する正しい知識を直接お伝えする貴重な場となっています。

また、春の暖かな光が差し込む会場で Pimm's (ピムス) と呼ばれるカクテルを飲みながらガーデンデザイナーが手掛けた最新の作品を楽しむのが切尔西一流。ジンベースのドライな口当たりにオレンジやチェリーなど柑橘系の香りが切尔西の気分にとても合っており、会場の賑やかな雰囲気を盛り上げるのに一役買っているのです。

円安の影響もあり何もかもが高く滞在費がかさんでしまいますが、その分、質の高い日本の品物をお客様にお届けするチャンスもあります！

今年もロンドン市民のみならず世界中の園芸愛好家があつまる歴史あるショウで、私たちの文化を発信してきます！



連日にぎわう SUWADA ブースの様子



キュウリの青々とした香りがさわやかなピムスカクテル

Beauty World Japan 2024 に出展します！



1962年製のBMW ISETTAも会場にやってくる！
最高時速は85km/h

5月13日から5月15日まで、東京国際展示場にて開催されるBeauty World Japan 2023(ビューティーワールドジャパン)に出展いたします！

Beauty World はその名の通り美容に特化した日本最大の展示会です！

今回も、ネイリストやアイリストなどプロフェッショナルで溢れかえる会場で、スイス「Rubis」の美容ツイーザーを展示・販売致します！

SUWADAはRubisの日本総輸入代理店として、品質管理からメンテナンスまで対応しています。

当日はアウトレット品の販売も予定しておりますので、是非会場へお越しくださいませ！(つめ切りの販売はありません。)

Rubis ブース：東2ホール - K037

※Rubisについて



細い毛をつまんでも、切れずにスッと抜ける。

スイスのツイーザー専業メーカーであるルビス。この繊細な道具は精密加工に欠くことのできないもので、古くからロレックスを始めとするスイス高級時計の制作に使用されてきました。

時計のメカニズムには摩擦に強いルビーなどの小さく硬い宝石を使いますが、この装着には精度の高いツイーザーが必要で、ルビスの社名はここに由来しています。

そして今日ルビスは精密時計のみならず、美容分野でも成功を収め "ベスト・オブ・ザベスト" (VOGUE) そして "美容ツイーザーのフェラーリ" (BOBBI BROWN) と評されるように、世界一の品質を誇る国際ブランドとして認められており、メイクアップアーティストのボビー・ブラウンを始めエスティローダーや MAC の現場でも使用されています。

Cafe Smiths' より新メニューのご紹介とお知らせ！

一般利用も可能な、みんなの社員食堂「Restaurant CUIQUIRIT」より新メニューのご案内です。



水田の景色を見ながらグイっといっちゃって。

パワーアップして帰ってきた抹茶ラテ！

工場に併設するカフェスマッシュでは5・6月の新作ドリンクメニュー「アイス抹茶ラテ」を発売開始いたします！

毎年この季節の限定メニューで登場しており、職人からも「抹茶ラテの季節が来たね～！」と好評のメニューです。

人気メニューにもさらなる改良を加えようと、探求心を忘れないカフェスタッフのウメちゃんが今年も抹茶ラテをパワーアップ！香り高~い高級抹茶を昨年比1.5倍も贅沢に使い、増し増しの苦味とコクが今回の味の決め手であるキャラメルシロップと最高のコンビネーションッ！

抹茶とキャラメルの濃厚なハーモニーは、やみつきになってしまいますよ～！ぜひお試しください！

ウメちゃんのアイス抹茶ラテ 税込605円

ニュースに関するお問い合わせ

株式会社諏訪田製作所 新潟県三条市高安寺1332

TEL: 0256-45-6111 E-mail: suwada@suwada.co.jp